

Wenn es hier noch Lücken gibt - wie das bestimmte schwerwiegende Versäumnisse bei der Realisierung der Fahndungsmaßnahmen gegen den Verräter aus Potsdam aufzeigten - dann sind durch die Leiter unverzüglich Maßnahmen einzuleiten, um das schnellstens zu ändern.

Die sozialistische Gesetzlichkeit strikt durchzusetzen, alle Möglichkeiten voll auszuschöpfen, das gilt erst recht in Bezug auf Feinde, die auch weiterhin wie Feinde behandelt werden.

Auch bei den Personen, deren Bearbeitung durch die Linie IX Gegenstand der heutigen kritischen Auseinandersetzung war, handelte es sich zum größten Teil um skrupellose Feinde, um Landesverräter, Deserteure, die, wenn sie die Möglichkeiten erhielten, auch wiederum als Feinde gegen uns vorgehen würden.